
 

Bericht zum Ehrenscheibenschießen am 2.November 2024 im Schützenhaus 

Durrweiler 

 

Gleich auf zwei Ehrenscheiben parallel wurde am Samstagnachmittag geschossen, 
hierzu waren auch die Mitglieder der Fußballabteilung eingeladen. 
 
Eine Scheibe wurde von Wolfgang Lampart und Hartmut Klumpp gestiftet und eine 
hat uns die Fußballabteilung anlässlich der 100 Jahrfeier im letzten Jahr gespendet. 
Hartmut stellte eine alte Scheibenpistole zur Verfügung und die Entfernung betrug 25 Meter. 
Es war nicht ganz einfach mit dieser Waffe das Ziel zu treffen, aber die meisten Schüsse 
sind auf den Scheiben gelandet. 
Die Teilnehmer der Fußballabteilung durften mit einer modernen Waffe und beidhändig 
auf die Ehrenscheibe schießen. 
Es waren fast fünfzig Teilnehmer und für alle sehr spannend bis zum Schluss. 
Die Ehrenscheibe der Fußballer gewann Constantin Wolf, vor Christoph Großhans, 
3. wurde Dieter Walz, 4. Michael Bohnet und 5. Klaus Hornberger. 
 
Bei der Scheibe von W. Lamparth und H. Klumpp, konnte sich Norbert Großhans mit einem 
super Schuss durchsetze, 2. wurde Hans Kienle, 3. Constantin Wolf und 4. Matthias Hund. 
Für diesen Nachmittag wurden ein Fass Bier von der Fußballabteilung und eines von 
Hartmut und Wolfgang gespendet. 
Das Vesper und die Verdauer hat Präsident Ottmar Hoffman eingebracht. Später musste 
beim Bier nochmal ein Fass nachgesteuert werden, 
was Vizepräsident W. Scheu und Peter Rettenmaier übernommen haben. 
 
Wolfgang Scheu überreichte unserem Präsidenten O. Hoffmann noch einen Gutschein und 
einen Blumenstrauß von beiden Abteilungen, Ottmar hatte einige Tage zuvor seinen 
siebzigsten Geburtstag. 
Der Präsident bedankte sich bei den Teilnehmern und dem Küchenpersonal für diesen 
gelungenen Nachmittag und Abend, und wünschte, dass die Fußball und Schützenabteilung 
des Öfteren noch gemeinsame Veranstaltungen durchführen. Wir sind eine 
Sportgemeinschaft, diese Botschaft war Ihm sehr wichtig.  
 
Matthias Hund und Marc Springer hatten mit mehreren Kameras das Schießen auf die 
Monitore im Schützenhaus übertragen, was sehr gut angekommen ist. Vielen Dank auch an 
Euch beide für die super Idee. 
 
Erstellt am 4.11.2024 
Hans Kienle 
Sportleiter 


